

議会のうごき

ACTION

6月

- 21日(月) 長洲町議会研修視察
(一問一答方式による一般質問傍聴)
27日(日) 第3回和水町消防操法大会

7月

- 5日(月) 広報調査特別調査委員会
7日(水) 山太郎祭実行委員会
8日(木) 広報調査特別調査委員会
13日(火) 第39回夏祭り大会実行委員会
14日(水) 議会常任委員長・議会運営委員長研修会
15日(木)～16日(金)
厚生常任委員会視察研修
17日(土) 夕べの集い
20日(月) 郡議長会
20日(月)～21日(火)
建設経済常任委員会視察研修
22日(木) 広報調査特別調査委員会
24日(土) 精粹園夏まつり
25日(日) 消防操法玉名郡大会
30日(金) 通常総代会(玉名森林組合)

8月

- 1日(日)～2日(月)
第40回古墳祭
4日(水) 次世代育成支援トップセミナー
5日(木)～6日(金)
議会運営・広報調査特別委員会視察研修
12日(木) 平成22年第3回臨時会
全員協議会
18日(木) 平成22年度町村議会正副議長研修会
19日(木)～20日(金)
総務文教常任委員会視察研修
21日(土) 森の里夏祭り
22日(日) 熊本県消防操法大会
23日(月) 一般国道443号県道と仁山鹿線
玉名八女線道路整備促進期成会
26日(木) せきすい斎苑連絡協議会
農業委員会認定農業者合同会議
(議長・建設常任委員・農業委員)
27日(金) 玉名郡内議会親善球技大会
28日(土) きくすい荘夏祭り
29日(日) 南関こどもの丘保育園竣工式
30日(月) 和水町道路整備推進委員会総会

9月

- 2日(木) 金婚式
議会運営委員会
7日(火) ふれあい高齢者のつどい
9日(木) 9月定例会(第1日目)
議案上程(補正予算、その他、決算)
全員協議会
10日(金) 9月定例会(第2日目)
一般質問(4人)
13日(月) 9月定例会(第3日目)
一般質問(4人)
14日(水) 常任委員会の決算審査
(総務文教・厚生・建設経済)
15日(木) 常任委員会の決算審査(総務文教)
17日(金) 9月定例会(第4日目)
議案審議・採決(補正予算、その他、決算)

| 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 委員長 | 副委員長 | 小山 | 暁 |
|------|------|------|------|-----|------|------|----|---|
| 員 | 員 | 員 | 員 | 員 | | | | |
| 蒲池恭一 | 中村一博 | 松村慶次 | 荒木拓馬 | 豊後力 | 荒木拓馬 | 荒木拓馬 | 小山 | 暁 |

編集委員

私は、熊本県立大学2年の汐見友美と申します。大学の2カ月という長い夏休みを利用して議員インターンシップに参加し、内野幸喜県議会議員のもとでお世話になることになったのが、和水町議会を傍聴するきっかけとなりました。

前の私は、ほとんど政治と接觸したことのない人間でした。しかし、議員インターンシップを始めたことで、議員の方たちや役場の方たちが真剣に地元のことを考え、改善していくこうと議論をしている姿を見たとき、感動しました。又、議会を傍聴することで、政治の世界に対する機会が無く、あまり興味も持っていないなかつたのです

が、議会を初めて傍聴してみて、議員の方たちや役場の方たちが真剣に地元のことを考へ、改善していくこうと議論をしていました。このように、議論がなされ、改善していく姿を見て、とても感動しました。又、議会を傍聴したことで、政治の世界に対する機会が無く、あまり興味も持っていないなかつたのです

が、議会を初めて傍聴してみて、議員の方たちや役場の方たちが真剣に地元のことを考へ、改善していくこうと議論をしていました。このように、議論がなされ、改善していく姿を見て、とても感動しました。又、議会を傍聴したことで、政治の世界に対する機会が無く、あまり興味も持っていないなかつたのです

が、議会を初めて傍聴してみて、議員の方たちや役場の方たちが真剣に地元のことを考へ、改善していくこうと議論をしていました。このように、議論がなされ、改善していく姿を見て、とても感動しました。又、議会を傍聴したことで、政治の世界に対する機会が無く、あまり興味も持っていないなかつたのです

が、議会を初めて傍聴してみて、議員の方たちや役場の方たちが真剣に地元のことを考へ、改善していくこうと議論をしていました。このように、議論がなされ、改善していく姿を見て、とても感動しました。又、議会を傍聴したことで、政治の世界に対する機会が無く、あまり興味も持っていないなかつたのです



汐見
友美 氏
(熊本市)

傍聴席から二言

編
集
記

後
記



われて改善していくのか、条例はどのようにして制定されるのかなどを間近で拝見することができ、以前よりも政治を感じることができます。そこで、政治の世界で働いている方たちはかつこいいんだなと思いました。

9月いっぱいインターーンシップは終わりますが、これからも政治について興味を持ち、又、議会を傍聴しに行きたくと思います。議員や役場の方たちも、改善しなければならない課題がたくさんあります。和水町の将来のためにこれからも頑張ってほしいと思いま

すが、今年の夏は例年ない猛暑となり、町内においても熱中症や脱水症など暑さによる体調不良で病院へ行かれた方もおられたと思いますが、野菜の高騰も今年の夏の特記すべきものとなつた。

暑さ寒さも彼岸までと申しますが、今年の夏は例年ない猛暑となり、町内においても熱中症や脱水症など暑さによる体調不良で病院へ行かれた方もおられたと思いますが、野菜の高騰も今年の夏の特記すべきものとなつた。

暑さ寒さも彼岸までと申しますが、今年の夏は例年ない猛暑となりました。町民の皆様のご健康とご多幸を祈念し編集後記いたしました。

R100

古紙配合率100%再生紙を使用しています。

猪も和水の農地、山野を我物顔で遊び回って迷惑をおかけしているようですが、農家の皆様におかれましては体に気を付けられ、事故のないよう注意をしていただきたいと思います。

さて9月議会より一般質問を再々質問で打切りの90分から一問一答方式で質問、答弁を含めたりました。より掘り下げた質問と明解、明確な答弁により、今までより30分短く60分といたしました。より掘り下げた質問と明解、明確な答弁により、町民の方々にわかりやすく聞きやすいう般質問になるよう努力しなければと思っています。

朝夕は秋の気配を感じる季節となりました。町民の皆様のご健康とご多幸を祈念し編集後記いたしました。